
Pièces 3 Pièces

Superficie 72 m²

Référence 1020

Prix 725 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Immobilier  Menton,  Menton,  appartement-villa  de  3  pièces,  piscine  dans  la

résidence. Situé au calme, en troisième rideau du front de mer, appartement-villa,

dans  une  copropriété,  récente,  avec  piscine.  3  pièces,  composé  d'un  séjour,

cuisine US, équipée, donnant sur une terrasse en trame large. Une chambre avec

sa  salle  d'eau  privative,  et  une  chambre,  donnant  sur  terrasse,  salle  de  bain

privative.  Un  wc  independant  complete  le  bien.  Le  bien,  exposé  plein  Sud,  se

trouve, être très lumineux, et offre une pleine vue mer, sur le port de Garavan, de la

côte italienne jusqu'au Cap-Martin. Un garage ...

Immobilier  Menton,  Menton,  3-room  apartment-villa,  swimming  pool  in  the

residence.  Quietly  located,  third  curtain  from  the  seafront,  apartment-villa,  in  a

recent condominium with swimming pool. 3 rooms, composed of a living room, US

kitchen,  equipped,  opening  onto  a  wide  terrace.  A  bedroom  with  its  private

bathroom, and a bedroom, opening onto the terrace, private bathroom. A separate

toilet completes the property. The property, facing south, is very bright, and offers a

full sea view, on the port of Garavan, from the Italian coast to Cap-Martin. An extra

garage is available with the property.

AGENCE IMMOBILIER MENTON

1, rue de la République - 06500 MENTON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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